

Nombre: Iván Patricio Saquicela Rodas

Cargo actual: Presidente de la Corte Nacional de Justicia, integrante de la Sala de lo Penal, Penal Militar, Penal Policial, Tránsito, Corrupción y Crimen Organizado

Página 1 de 1 de 14 resultados

APELLIDOS Y NOMBRES	CARGO	ENTIDAD	AÑO	VER
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	FISCAL	FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO	2015	-
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	PRESIDENTE Y JUEZ DE LA CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2022	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	DOCENTE DE POSGRADOS	UNIVERSIDAD TÉCNICA DE COTOPAXI	2022	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	DOCENTE DE POSGRADOS	UNIVERSIDAD TÉCNICA DE COTOPAXI	2022	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	JUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2020	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	JUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2020	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	JUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2020	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	JUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2020	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	CONJUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2018	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	JUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2018	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	CONJUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2018	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	CONJUEZ	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2017	
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	CONJUEZ NACIONAL	CORTE NACIONAL DE JUSTICIA	2015	-
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	FISCAL	FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO	2014	-

Anterior 1 Siguiente

Página 1 de 1 de 6 resultados

APELLIDOS Y NOMBRES	CARGO	ENTIDAD	AÑO	VER
Saquicela Rodas Iván	Concejal	Municipio de Cuenca	2005	-
Saquicela Rodas Iván	Concejal 2003-2007	Municipio de Cuenca	2005	-
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	FISCAL	FISCALIA GENERAL DEL ESTADO	2012	-
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	FISCAL	FISCALIA GENERAL DEL ESTADO	2010	-
SAQUICELA RODAS IVAN PATRICIO	FISCAL	MINISTERIO PUBLICO	2007	-
SAQUICELA RODAS JUAN PATRICIO	CONCEJAL DE CUENCA	MUNICIPALIDAD DE CUENCA	2007	-

[Anterior](#)
1
[Siguiente](#)

Iván Patricio Saquicela Rodas

Presidente y juez de la Corte Nacional de Justicia de la República del Ecuador e integrante de la Sala Especializada Penal, Penal Militar, Penal Policial, Tránsito, Corrupción y Crimen Organizado.

Jurista y académico ecuatoriano, especializado en el área de Derecho Penal, Procesal Penal y Criminología. Servidor público y judicial por más de veinte años.

Perfil académico

Pregrado



Doctorando por la Universidad Católica de Buenos Aires (UCA).

Licenciado en Ciencias Políticas y Sociales.

Doctor en Jurisprudencia y Abogado de los Tribunales de Justicia de la República por la Universidad de Cuenca.

Posgrado

Especialista en Ciencias Penales y Criminológicas por la Universidad de Guayaquil.

Especialista en Derecho Penal y Justicia Indígena por la UNIANDES.

Diplomado Superior en Derecho Procesal Penal por la Universidad de Cuenca.

Máster en Ciencias Penales y Criminológicas por la UNIANDES.

Experiencia profesional

Presidente de la Corte Nacional de Justicia.

Presidente del Consejo Consultivo de Relaciones

Presidente de la Comisión Mixta Nacional de Acceso a la Justicia del Ecuador.

Coordinador Nacional de Ecuador de la Cumbre Iberoamericana de Jueces.

Miembro de la Comisión de Coordinación y Seguimiento de la Cumbre Iberoamericana de

Secretario Nacional de Amnistía Internacional 1998-2000.

Concejal Alterno de Cuenca 2000-2002.

Concejal Principal de Cuenca. 2003-2007.

Presidente Ocasional del I. Concejo Cantonal de Cuenca. 2005-2007.

Fiscal de Cuenca, julio de 2007 hasta febrero de 2015.

Conjuez de la Sala de lo Contencioso Administrativo y de lo Penal, Penal Militar, Penal Policial, Tránsito, Corrupción y Crimen Organizado de la Corte Nacional de Justicia desde abril del 2015 hasta enero de 2018.

Juez de la Sala Penal, Penal Militar, Penal Policial, Tránsito, Corrupción y Crimen Organizado de la Corte Nacional de Justicia desde febrero de 2018 hasta la actualidad.

Presidente de la Sala Penal, Penal Militar, Penal Policial, Tránsito, Corrupción y Crimen Organizado de la Corte Nacional de Justicia, período 2021.

Reconocimientos

Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal Península de Santa Elena.

Doctor Honoris Causa por la Universidad del Golfo de México.

Gran Cruz de la Orden Iberoamericana de la Justicia otorgada a la Corte Nacional de Justicia por la Fundación Carlos III de España.

Reconocimiento como Líder del Año en el ámbito de la Justicia por Premios Global.

Reconocimiento por labor en defensa de los Derechos y Justicia en el Ecuador conferido por la UNIANDES.

Reconocimiento otorgado por la Red Latinoamericana de Derecho Laboral.

Condecoración con el Grado Caballero por la Fundación Iberoamericana de

Reconocimiento por su aporte a la aplicación de la Justicia en Ecuador otorgado por la Universidad Técnica de Ambato, Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales.

Reconocimiento a las Acciones Sobresalientes de Solidaridad, Desarrollo Humano y Labor Comunitaria por el Consejo Cantonal del GAD de Chordeleg.

Mención al Mérito Científico por la UNIANDES.

Reconocimiento al mérito profesional otorgado por el Colegio de Abogados del Guayas.

Diploma de reconocimiento otorgado por el Colegio Interamericano de Estudios Jurídicos - CIDEJ.

Reconocimiento otorgado por la Sala Especializada de lo Penal, Penal Militar, Penal Policial y Tránsito de la Corte Provincial de Justicia del Guayas.

Huésped de Honor y Embajador de Turismo de Otavalo otorgado por el GAD de

Nombramiento de Defensor de los Territorios Ancestrales y de la Comunidad en todo el Territorio Nacional por el Centro de Desarrollo y Justicia Indígena del Ecuador.

Docencia

Profesor de la Universidad Católica de Cuenca, desde septiembre del 2011 hasta marzo de 2015, en las asignaturas de Argumentación Jurídica y litigación Oral, Derecho Penal II, Criminología y Derecho Procesal Penal.

Docente de la Escuela Judicial del Ecuador. Cursos de formación inicial de Fiscales, Cursos de formación inicial de Jueces, en las asignaturas de Argumentación Jurídica, Derecho Procesal Penal. Litigación Oral. Mayo 2014, enero 2015, mayo 2017.

Capacitador de la Escuela Judicial del Ecuador en Código Orgánico General de Procesos y varias temáticas. Noviembre 2015.

Docente de postgrado en diversas Universidades del Ecuador como son Universidad de Cuenca, Universidad del Azuay, Universidad Regional Autónoma de Los Andes, Universidad Espíritu Santo, Universidad Técnica de Otavalo, Universidad de Cotopaxi, Universidad Estatal de Santa Elena, Universidad San Gregorio de Portoviejo, Universidad Central del Ecuador, entre otras.

POLÍTICA

Con un voto unánime, Iván Saquicela se transforma en el nuevo presidente de la Corte Nacional de Justicia

El juez de la Sala Penal de la Corte Nacional de Justicia, Iván Saquicela, fue electo, mediante un voto unánime, como el nuevo presidente del máximo órgano de justicia ordinaria del país.

5 de febrero, 2021 - 12h45



Iván Patricio Saquicela Rodas fue electo como el nuevo presidente de la Corte Nacional de Justicia y dirigirá el organismo los próximos tres años. (CORTESÍA) Foto: redaccion

El juez nacional Iván Saquicela será por los próximos tres años el nuevo presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), máximo órgano de justicia ordinaria del Ecuador. La tarde de este viernes, en la segunda sesión plenaria del organismo, en la que participaron 15 jueces titulares, Saquicela, magistrado de origen azuayo que integraba la Sala Especializada de lo Penal de la CNJ, fue elegido.

En horas de la mañana, [la primera sesión convocada concluyó sin tener un presidente electo, una vez los jueces nacionales Iván Saquicela y Marco Rodríguez no alcanzaron los doce votos necesarios](#) para ser uno de los dos elegidos como nuevo presidente de la Corte Nacional. En la elección Saquicela alcanzó ocho votos a favor, mientras que Rodríguez recibió siete votos favorables.

Con esa realidad, el presidente subrogante de la Corte Nacional, José Suing, dio por terminada la sesión e hizo un llamado a los jueces titulares de la Corte para que exista unidad y se llegue a los consensos necesarios. **El primer Pleno se instaló a las 10:00 de este viernes y concluyó casi 50 minutos después con el anuncio de que se haría una nueva convocatoria.**